
 

  

Vous êtes passés jouer Chez Paulette, invités par la Roulette Rustre, vous étiez il y a

tout juste un mois à Sarrebruck. Avez-vous un ressenti particulier de la région ? 

Non pas spécialement, mais Chez Paulette…on fait entre 80 et 120 spectacles par an. Chez
Paulette fait parti des spectacles dont on se souviendra tout le temps. C’était particulier, super
salle, super bien accueilli, on s’est super bien entendu avec La Roulette. Et pourtant niveau
conditions ce n’était pas l’idéal. Par exemple, chaque loge fait 1m par 1. On était 30 serrés

dans ces loges à la fin du concert. Mais voilà, Chez paulette c’était inoubliable… 


